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bereits am 7 * aprit 1978 ueber femschreiber ausgesendet

kommunal:
sasssaaBBS « niBa » s«

mayr : fuer aufkommensorientierten finanzausgteich

10 Wien , 7 * 4. ( rk) die wiener forderungen an einen neuen finanz¬
ausgteich - anhebung des faktischen spannungsverhaeltnisses von
1 2 1 * 4 auf 1 : 2, staerkere beruecksichtigung so grosser aufgaben
wie den nahverkehr und ausgteich der teistungen zwischen den ge-
bietskoerperschaften - sind nur minimalforderungen , erktaerte finanz—
Stadtrat hans mayr frei tag in einem pressegespraech in der
wiener arbeiterkammer . aeusserungen der letzten zeit , so vom ober-
oesterrelchischen tandeshauptmann ratzenboeck , lassen aber nicht er¬
warten , dass auch andere gebietskoerperschaften so realistische
forderungen wie Wien stellen « angesichts dieser forderungen sollte
man sich daher ueberlegen , ob nicht eine grundsaetzllche andere Ver¬
teilung ueber den finanzausgteich sinnvoll waere « mayr schlug vor,
in Zukunft das aufkommen als einziges kriterium fuer die aufteilung
der finanzausgtelchsgetder heranzuziehen « als ausgteich zwischen den
wirtschaftsstaerkeren und wlrtschaftsschwaecheren gebieten koennte
sich mayr einen solidaritaetsfonds vorstellen , in dem die staerkeren
gebiete rund 10 bis 15 Prozent ihres Steueraufkommens einzahlen « eine
solche regelung wuerde die wirtschaftliche teistungskraft viel
staerker in den Vordergrund ruecken als dies bisher der fall war«
( sei ) ( schtuss)
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' 9 • #

bereits am 8
"

april
”

1978 üeber femschreiber ausgesendet

k u t t u r s

* » wiener wochen ” in budapest eroeffnet

4 Wien , 8 . 4 . ( rk ) i « der budapester bürg , lm
historischen^

d» r> © tadt hat buergermeister leopold 9 r a
museum der Stadt , hat du b

stadtrat8V0r8 itzenden von budapest,
nachmittag gemeinsam mit dem stadtratsvorsi

, A n \/ O ö L o y ii dle veranstaltungsreihe Wien

rr ; ,, :rrn.

tonte , halte man in oesterrei ^
nsvchologischen

vlsumiwang. « fu « r “ * ". 9ra6u '"°" ® ln *
^

°
tI uW . rdi . a darauf ala,

barrl . ra . ia a. la . r ard. ffaua,ar . d.
„ „„

da, . , . f . ca . a « . a . l « a »ada . ara . aa , a . r « . *
^

viele Jahre vor den beschluessen von helsin 9

hergesteUt worden sind .
L dauart und

Zentrum des wiener gastspie 8 «
d ist eine ausstellung

vom fremdenverkehrsverband organisiert •
konzort e des

mit kunstkabinett , vldeovorfuehrungen und muUivision.

wiener Streichertrios , Lesungen von ^ \ ur _
mann und ernst Jant sowie vortraege

auftritte der modeschule
Politik stehen ebenso auf dem Programm wie auftritte

hetzendorf und gastronomische aktionen vlzebuergerwa i 8 t . rin
in begleitung des buergermeisters

^ ^ ^ ^ ^ deLagatlon
gertrud © f r o e h l i c

. . » wiener wochen » * teil«
des wiener stadtsenates an der ero

, * krebs
genommen » landesfremdenverkehrsdirektor r »

wiener fremdenver-
erklaerte , der antell do p

ungarischen
9®«

^ slch nach aufh9 bung
kehr - derzeit 1,5 prozen.

verbessern , die Veranstaltungen
des visumzwanges sicher wesen hudaoester
in budapest sind der • . gegenbesuch - • wlens zu einer budapeste

aktlon ln Wien 1976 . ( fw)
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bereits am 8 aprlL 1978 ueber fernschreiber ausgesendet

lokal:

erster * » bauemmark t ’ f am hof eroeffnet

5 wie « , 8 . 4 . ( rk ) der erste • - bauernmarkt * • wurde samstag fruoh

unter reger beteHlgung von kauflustigen auf dem platz am hof

der wiener Innenstadt von konsumentonstadtrat heinz n i ’

dem auch das staedtische marktwesen untersteht , eroeffnet.

bauernfamllien aus den marktgemeinden kapeUen , schoenborg/kamp

und weiten boten auf 18 provisorisch errichteten staenden Ausge¬

machte landwirtschaftliche Produkte an , unter denen bei «enkaou

vor allem schweinsmeisen , schwarzgoselchtes und blunzen , selbst

gebackenes hausbrot und baeckereien nach alten baeuorlichen rezep-

ten sowie weine und • • Selbstgebrannter » * grossen anklang fanden.

an der eroeffnung dieses originellen bauommarktes , der bis auf

weiteres jeden samstag vormittag abgohalten werden soll , nahmen

unter anderen der dritte landtagspraesident frltz h a h n und

bezirksvorsteher ing . helnrich heinz sowie die buorgermqister

der drei gemeinden teil*
nach einer kurzen begruessung durch bezirksvorsteher heinz

erklaerte stadtrat nlttel bei der eroeffnung des marktes , er hoffe,

dass damit ein weiteres stueck geraeinsamkeit zwischen der bevoo -

kerung wiens und niederoesterreichs entstehen werde , das " arktge¬

schehen wurde von der weitentaler blasmusik musikalisch begleite .

die bei der marktpremlere und den maerkten an den folgenden

samstag Vormittagen gemachten erfahrungen werden zeigen , wi8 "° it

eine revitalislerung dos schoenen platzes am hof nach der ue ers

lung des * • flohmarktos * • auf den naschmarkt gelingt und ob diese

Veranstaltung zu einer staendlgen einrichtung werden kann.

im anschluss an die eroeffnung des bauemmarktes besuchte

stadtrat nittel noch den karmelitermarkt , den vorgartenmarkt und den

floridsdorfer markt , ( wfz)
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lokal :

verk eh rswassnahme:
arbeiten in der heitigenstaedter strasse

4 wien , 10,4 . ( rk ) wegen gleisbauarbeiten kommt es ab Mittwoch,
den 12 . aprit , auf der stadtauswaerts fuehrenden f ahrbahn der

heitigenstaedter strasse zwischen rampengasse und barawitzkagasse
zu einer fahrbahnvarengung auf eine spur , nach etwa drei wochen

werden die arbeiten auf dem stadteinwaerts fuehrenden gleis fortge¬
setzt . insgesamt werden die arbeiten etwa acht wochen dauern , im be¬
reich der kreuzung heitigenstaedter strasse/barawitzkagasse kommt es
zu keinen Verkehrsbehinderungen , ( gor)
1031

rathausplatz hat wieder einen kinderspielplatz

1 wien , 10 . 4 . ( rk ) der rathausptatz steht den kindem nun wieder
als spielftaeche zur verfuegung : der kuenstliche rasenteppich wurde
wieder aufgelegt,und auch die splelgeraete - ptastiketemente,
rutsche , Schaukel , kLetterturm - wurden aufgiistellt , ( hs)
0843
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Wirtschaft:

wibaba yarzaichr »ete urosatzstaigarung

5 wlan , 10 . 4 . ( rk ) trotz dar schwierigen Situation auf dam

hochb au sektor ist es der wiener betriebs - und baugesellschaft

( wlbeba ) , einer der nachfolgefirmen des baurings , gelungen , im Vor¬

jahr den umsatz von 850 auf 900 miUionen Schilling auszuweiten.

Ursache dieser entwicklung waren wesentliche Steigerungen auf dem

tlefbau sektor ( umsatzstelgerung von 230 auf 285 milUonen Schilling)

und bei den arbeitsgemeinsch . ften ( 308 auf 410 millione « Schilling ) .

bei der generalversammlung der arbelter und angestellten gab

der direktor des Unternehmens , diplomkaufmann Helmut h u b e r ,

bekannt , dass zum Jahresbeginn 1 . 333 arbelter im eigengeschaeft,

*03 bei den arbeltsgemelnschaften und 220 angestellte beschaeftigt

mit einem auftragsstand von rund einer milllarde Schilling ist

die basis geschaffen worden , um eine kontinuierliche auslastung der

vorhandenen kapazitaeten zu gewaehrleisten , ( wabvg)

1035
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kommunal s
* » • *« «»» » *■• » • a»® * ® * **

Verabschiedung staedtlscher bediensteter

6 Wien , 10 . 4 . ( rk ) montag vormittag kamen im festsaal des wiener

rathauses anlaesslich ihrer Verabschiedung durch buergermelster

Leopold g r a t 2 1199 in den ruhestand getretene staedtische

bedlenstete zusammen , zu der feierstunde waren die praesidenten des

wiener Landtages maria h L a w k a und fritz h a h n sowie

obersenatsrat dr . aLfred peischL in Vertretung des

magistratsdirektors erschienen.
personalstadtrat kurt heller wies darauf hin , dass ein

grosser teil der anwesenden bereits seit 1945 ln der Stadtverwaltung

taetlg ist und wesentlich zum Wiederaufbau der bundeshauptstadt bel-

getragen hat . namens der gewerkschaft der gemeindebedlensteten

sprach deren Vorsitzender , landtagsabgeordneter rudotf p o e d e r ,

den dank aus . buergermelster leopold g r a t z betonte , er wolle

mit seinen worten den dank der Wienerinnen und wiener an die

staedtlschen bedlenateten weitergeben , ( and)
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lokal«

3,12 Millionen fuer wiener Jugendorganisationen

8 Wien , 10 . 4 . ( rk ) aubventionen ln der hoehe von 3 * 12 Millionen
Schilling fuer wiener Jugendorganisationen genehmigte montag der
gemelnderatsausschuse fuer kultur , Jugend und blldung . Insgesamt
vierden damit 21 Jugendorganisationen unterstuetzt , unter anderen die
katholische Jugend , die katholische Jungschar , die oesterreichlache
gewerk schafts Jugend , die Junge generatlon der oevp , die sozlallstl-
sehe Jugend , die kinderfreunde , der ring freiheitlicher Jugend,
das evangelische Jugendwerk , der mlttelschuelerkartellverband und
die Pfadfinder Oesterreichs « ( may)
1223
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lokal:

boltzmann - institut fuer erbgenetische forschung
bei haustieren eroeffnet

9 wiert t 10 * 4 . ( rk ) in der * veterinaermedizinischen universitaet

Wien wurde montag von Wissenschaftsministerin dr . hertha

firnberg in anwesenheit von staatssekretaer albin

schober und de « rektor der veterinaermedizinischen universl-

taet wien univ . - prof . dr . kurt arbeiten das ludwig boltz-

mann Institut fuer immuno - und zytogenetische forschung bei haus-

tieren eroeffnet . das arbeitsgebiet des neuen forschungsinstituts -

institutsleiter ist univ . - prof . dr . walter schleger- umfasst

in erster linie erbgenetische forschungen bei Haustieren und hier i«

besonderen bei rindern , Schweinen und pferden . mittels bestimmung

der blutzellen und der Chromosomen ist es mceglich , etwaige abnormi-

taeten in der genetik festzustellen , was besonders fuer die tierzucht

im bereich der landwirtschaft von grosser bedeutung ist . dafuer

stehen eine reihe spezieller einrichtungen , wie zum baispiel blut¬

grupp ent aboratorien sowie ein zytogenetisches und ein biochemisches

taboratorium zur verfuegung.
Wissenschaftsministerin dr . fimberg unterstrich in der er-

oeffnungsanspräche die bedeutung der boltzmann - institute als binde-

glieder zwischen universitaerer und ausseruniversitaerer forschung.
laut ministerin fimberg gibt es mit dem neuen Institut nunmehr ins¬

gesamt 40 forschungsinstituts im rahmen der ludwig boltzmann - gesell-
schaft.

imiv . - prof . dr . schleger , der die ziele und die aufgaben des
neuen Instituts umriss , wies unter anderem darauf hin , dass die bis¬

her erreichten forschungsergebnisse auf diesem speziellen gebiet
der veterinaermedizin auch international bereits grosse beachtung

gefunden haben , verspricht doch die rechtzeitige erkennung von

fruchtbarkeitsstoerungen bei maennlichen tieren einen wesentlichen
fortschritt in der diagnostik von maengeln im rahmen des erbhygiene-
programms . ( zi)
1325
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